
Plano
de la Ciudad de Calp

Este plano sirve para visitar Calp.
Aquí están señalados los sitios
más importantes de la ciudad.
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Oeste Este

Este plano de Calp ha sido validado por personas con discapacidad intelectual y del desarrollo, que forman parte del grupo de trabajo del Servicio FA-CI-LI-TO, de Plena inclusión Comunidad Valenciana.

CALPE

Oficinas de Turismo 
Centro de Calp.

Plaza del Mosquit.

      965 838 532

Salinas.

Avenida Ejércitos Españoles,

número 44.

      965 836 920

Servicios de interés
que puedes encontrar en este plano

Oficina de Turismo

Estación de tren 

Terminal de autobuses 

Taxi Calp         965 837 878

Cementerio

Centro comercial

Mercado semanal

Policía Local         965 839 000

Centro de Salud         966 870 450

Ayuntamiento         965 833 600

Puestos de artesanía en verano

Rastro: mercado de cosas usadas

Pabellón municipal de deportes

Playas

Real Club Náutico

Puerto pesquero. Venta de pescado

Iglesia

Rutas para andar

Parque natural

Visitar Calp
Calp es una ciudad

con muchos lugares para visitar.

En Calp hay playas, parques naturales

y rutas para andar por la montaña.

Calp tiene un bonito centro histórico 

con monumentos, iglesias y museos.

Además, en Calp hay muchos restaurantes,

donde es típico comer marisco y arroces.

Calp es una ciudad que ofrece a los turistas

todos los servicios que necesitan 

para tener unas buenas vacaciones.

Más información de Calp
Entra en este enlace para conocer

la historia y las tradiciones de Calp.

También tienes más información 

sobre los lugares que puedes visitar.

Y una lista con restaurantes, hoteles,

hostales, albergues y campings.

¡Disfruta de todo lo que Calp te ofrece!

www.calpe.es/es/descubre-calpe/turismo-accesible
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Monumentos
más importantes de Calp

12 Edificios de Ricardo Bofill
Son 4 edificios construidos por Ricardo Bofill
en la urbanización La Manzanera.
Son de los años 70 y 80.

Partida Manzanera, número 3

4 Murallas y Torreó de la Peça
Las murallas son del siglo 13 y 14.
En el Torreón está el Museo del Coleccionismo.

Calle del Santíssim Crist, número 31

2

Avenida Diputación, sin número

Llavador de la Font
Los habitantes de Calp iban a este lugar
a lavar la ropa hace muchos años.

8 Museo de Historia de Calp
Está en el edificio Casa de la Senyoreta.
Destaca el yacimiento romano
de los Baños de la Reina
y la Pobla medieval de Ifach.

Calle Santísimo Cristo, número  7

5 Galería de Arte Contemporáneo
Es la sala de Exposiciones
que se llama Ajuntament Vell.
Está al lado de El Portalet que es la zona interior
de la antigua muralla.

Plaza de la Villa, número 20

3 Iglesia Virgen de las Nieves
e Iglesia Antigua
La Iglesia antigua es del siglo 15.
Este edificio fortaleza también servía
para defenderse en las guerras.
En los años 70 se construye a su lado
la Iglesia parroquial Virgen de las Nieves.

Plaza de la Villa, número 12

1 Mosaico Mural
Obra del pintor alicantino Gastón Castelló.
Representa la villa de Calp, la pesca,
el Peñón de Ifach, los cultivos y sus habitantes.

Calle de Fora, número 1

10 Casa Cultura
Jaume Pastor i Fluixà

Avenida Masnou, número 1

6 Forat de la mar
Son agujeros que los habitantes de Calp
abrieron en las murallas del siglo 18.
Por esos agujeros se llega al barrio del Arrabal.
Las calles más bonitas son la calle San Roque
Puchalt y Pescadores.

Calle Dos de Mayo

11 Ermita San Salvador
Abre todos los 6 de agosto
para celebrar el día de San Salvador.
Es un edificio con arcos sobre pilares de piedra.

Junto a la Plaza de San Salvador

9 Mural Moros y Cristianos
Es un dibujo antiguo en una pared
que explica la importancia
de la fiesta de Moros y Cristianos.

Plaza Manuel Miró

7 Plaza Mariners
Era un portal al mar y por ahí
los marineros accedían desde sus casas al mar.

Plaza Mariners, sin número
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